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Sintesi Riunione n. 17 del 10 Maggio 2021  

 

Confsal Lodi – Nota di contestazione Asst Cremona  

La Dott.ssa Morello chiederà l’audizione del Direttore Amministrativo e del Nucleo di Valutazione.  

Nota Anac su attività di vigilanza Aler Bergamo 

Si prende atto della nota inviata da Anac ad Aler Bergamo in materia di obblighi di trasparenza. 

Nota FNM – memoria su incompatibilità controlli Orac 

È pervenuta una nota da parte di FNM S.p.A. contraria alla possibilità di controlli operati da ORAC. 
Il Presidente chiede se ci sono sviluppi da parte della Giunta in merito alla richiesta di FNM S.p.A. di 
uscire dagli Enti del Sireg. Il Dott. De Vecchi informa che l’ufficio legislativo ha predisposto una 
proposta di legge ma non risulta sia già stata presentata. L’Avv. Vivone suggerisce di formulare un 
quesito alla Consob ed alla Sezione di Controllo della Corte dei Conti.  

 

Punto 7. Il Sistema Sanitario Lombardo 

Il Presidente chiede se sono pervenute osservazioni sulla bozza di relazione predisposta dal Prof. 
Crivellini. 

La Dott.ssa Morello richiama l’attenzione sulla competenza di ORAC ad entrare nel merito di scelte 
operative e gestionali. Anche l’Avv. Fantigrossi ed il Presidente Soprano sono concordi sui dubbi 
esposti. Il Prof. Crivellini evidenzia che sono state solo avanzate delle proposte di indirizzo generale.  

Interviene il Presidente che ritiene legittimo da parte di ORAC intervenire sulla sanità, offrendo un 
contributo propositivo. L’Avv. Vivone specifica il senso e l’organizzazione dell’attuale modello di 
accreditamento assunto da Regione. 

Il Presidente invierà al Prof. Crivellini alcune proposte integrative e verrà sottoposto ai Componenti 
il testo risultante. 

Punto 9. Controllo Analogo 

Il Dott. Bignamini comunica che sono stati uditi il Collegio Sindacale e l’ODV di Explora S.p.A.; si sta 
programmando analoghe audizioni per Finlombarda S.P.A. 

 

Il Presidente informa che avrà un incontro con il Dott. Bisio, Presidente dell’OIV Regionale, per 
individuare modalità di collaborazione tra i due Organismi.  

Il Presidente riassume il suo intervento in occasione della Conferenza organizzata dall’Istituto degli 
Alti Studi Militari sul tema “Emergenza in Lombardia e strategie sistemiche post emergenziali”. In 
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proposito il Generale Forchetti informa di aver ricevuto da parte degli uditori note di apprezzamento 
per l’intervento del Presidente Canzio. 

 

La Dott.ssa Redaelli relaziona sull’organizzazione, a cura di Regione Lombardia, della “Giornata della 
Trasparenza”. L’evento si svolgerà in streaming il 16 giugno e chiede la disponibilità di ORAC a 
partecipare alla tavola rotonda sul tema del conflitto d’interessi. 
 


